

6/29

第8分団第3部が準優勝

郡消防ポンプ操法大会

第30回山武郡市消防ポンプ操法大会が6月29日、蓮沼海浜公園駐車場を会場に行われ、町消防団からは、ポンプ車操法の部第2分団第3部（東町）と小型ポンプ操法の部第8分団第3部（尾垂五区・六区）が出席しました。

大会当日は、あいにくの雨模様でしたが、市や町を代表する各消防団が訓練の成果を競いました。小型ポンプ操法の部でわが町の第8分団第3部が準優勝！また、同分団の伊藤英昭さんが最優秀指揮者、岩澤知明さんが最優秀3番員の個人賞に輝きました。



▲土砂降りの中の演技（第8分団第3部）

6/25

県消防救助大会で優勝

匝瑳市横芝光町消防組合

千葉県消防学校で6月25日、第33回千葉県消防救助技術大会が開催され、ロープブリッジ渡過競技部門で、匝瑳市横芝光町消防組合から出場した小川正貴さんが見事に優勝を果たしました。その結果、8月29日に福岡県で行われる全国消防救助技術大会に、千葉県代表として出場します。



▲見事優勝 小川正貴さん

障害のある人たちの親睦と健康づくりのため、第3回町さわやかスポーツ大会が6月9日、町体育馆で開催されました。参加したみなさんは、「輪投げ」「玉いれ」「ストラップアウト」などの競技でさわやかな汗を流しました。



▲はつらつとプレー

6/9

さわやかスポーツ大会

遺族会・軍友会の忠魂碑維持活動



▲奉仕で守られる忠魂碑

8月15日は終戦記念日です。町には7基の忠魂碑が建てられています。忠魂碑とは、わが国のため日清・日露戦争、上海・満州事変、太平洋戦争などで尊い命を亡くされた方々を慰靈・顕彰するため建立された石碑です。

現在、町内の忠魂碑は、遺族会、軍友会の方々のご奉仕によつて、維持管理・清掃などが行われています。